
 A la paroisse : 
 

Nous avons célébré le baptême de Louis Cerbelaud 
Lundi 11 novembre : messe à 12h30, l’église est fermée sauf pour la messe 
 
 

 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Dans le diocèse : 

 

 
 
 
 
 
 

 
PAROISSE 
SAINT PIERRE 
DE CHAILLOT 

 

Dimanche 10 novembre 2024, 32ème dimanche du temps ordinaire 
 

Une petite pierre a dévalé la colline. Elle a fracassé la forteresse en contrebas. 
Il n'en est plus rien resté. 

Cette image est extraite du livre du prophète Daniel. Elle annonce, au temps 
de Nabuchodonosor, roi de Babylone, la destruction des grands empires par un 
opposant infime.  L'histoire est jalonnée de ces confrontations disproportionnées 
où le vainqueur n'a pas toujours été celui qui était le plus imposant. L'empire 
romain et son héritier byzantin, l'empire ottoman, le troisième Reich, le 
communisme soviétique etc... 

J'entends beaucoup de chrétiens et des confrères prêtres, très influencés par 
les analyses sociologiques qui font du christianisme français un fantôme du 
passé. Les analyses de Jérôme Fouquet, par ailleurs fort pertinentes, ne suffisent 
pas à expliquer le phénomène chrétien et sa pertinence. On ne mesure pas la 
liberté de Dieu avec une règle. L’inflation incroyable du nombre de jeunes 
adultes qui demandent le baptême en apporte la démonstration.  

Et j'avoue ne pas pouvoir résister à une maligne interrogation adressée aux 
sociologues. Qu’auraient-ils pesé, à leurs yeux, ces douze Apôtres envoyés par le 
Christ sans autres artifices que leur témoignage de foi et d’amour. Et quel 
pronostic auraient-ils porté sur le futur du christianisme ?  

Et pourtant, avec la puissance de l'Esprit, les chrétiens ont donné au monde 
ses plus beaux fruits de grâce, d'intelligence, de beauté et de sainteté. Oh il n'y a 
pas eu que du beau sans doute dans l’histoire du christianisme et on trouvera 
toujours à en redire. Mais enfin, sainte Thérèse de Lisieux, Chrétien de Troyes, la 
cathédrale Notre-Dame, le Mont-Saint-Michel, la sainteté ordinaire de millions et 
de millions de croyants, le sourire d’une mère à son enfant endormi, c'est cela 
que nous contemplons dans cette France des chrétiens qui n’a pas disparu, mais 
roule, comme une petite pierre et emporte les empires de puissance, la richesse 
et la mort. Et ils ne s’y trompent pas les jeunes qui nous rejoignent. Là, chez 
nous, ils reconnaissent la Vie véritable à l’œuvre invisiblement par Dieu et 
visiblement par nous. 

Cette petite France des chrétiens qui roule. Petite, comme l'obole de la veuve. 

Ne craignons pas de commencer petit. On ne sait jamais comment cela finira. 
Ne craignons pas de commencer petit dans nos familles, dans nos foyers, dans 
nos écoles, dans nos entreprises, dans notre témoignage quotidien. On ne sait 
jamais quelle taille la petite pierre de notre exemple, de notre parole, atteindra. 

p. Jacques Ollier 

28 rue de Chaillot 75116 Paris 
Tél. 01 47 20 12 33 

st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com 
http//www.eglise-chaillot.com 

 

La Grande Braderie de l’Entraide de Chaillot  
se tiendra dans la crypte  

vendredi 29 novembre de 10h à 19h, 
 samedi 30 novembre de 10h à 18h  

et le dimanche 1er décembre de 12h30 à 16h. 
Vêtements pour homme, femme, enfant. Livres/jouets/accessoires. 

Salon de thé. Venez nombreux ! 
 

Vous pouvez apporter à l’accueil, vêtements, jouets, et livres en bon état. 

 

Vendredi 15 novembre 2024 
Notre-Dame retrouve sa cathédrale 

Rassemblement populaire et 
missionnaire présidé par Mgr Laurent 

Ulrich, archevêque de Paris 
18h Départ de la procession de Saint-
Germain-l’Auxerrois.  
19h Prière d’action de grâce pour le 
retour de la Vierge à l’Enfant. 
19h30 Veillée de louange, 
d’intercession et d’adoration. 
 

mailto:st.pierre.chaillot@eglise-chaillot.com


Chant d’entrée 
 

R. Honneur, puissance et gloire, À Dieu le trois fois Saint ! 
Que toute langue acclame, Le Roi de l’univers. 
 

1. Louez le Seigneur dans son temple véritable 
Louez le Seigneur dans le ciel de sa puissance ; 
Louez le Seigneur dans ses œuvres de vaillance, 
Louez le Seigneur dans sa grande majesté ! 
 

2. Louez le Seigneur en jouant de la trompette, 
Louez le Seigneur par la harpe et la cithare ; 
Louez le Seigneur par les cordes et les flûtes, 
Louez le Seigneur par la danse et le tambour ! 
 

Lecture du premier livre des Rois (1 R 17, 10-16) 
 

« En ces jours-là, le prophète Élie partit pour Sarepta, et il parvint à l’entrée de la 
ville. Une veuve ramassait du bois ; il l’appela et lui dit : « Veux-tu me puiser, 
avec ta cruche, un peu d’eau pour que je boive ? » Elle alla en puiser. Il lui dit 
encore : « Apporte-moi aussi un morceau de pain. » Elle répondit : « Je le jure 
par la vie du Seigneur ton Dieu : je n’ai pas de pain. J’ai seulement, dans une 
jarre, une poignée de farine, et un peu d’huile dans un vase. Je ramasse deux 
morceaux de bois, je rentre préparer pour moi et pour mon fils ce qui nous reste. 
Nous le mangerons, et puis nous mourrons. » Élie lui dit alors : « N’aie pas peur, 
va, fais ce que tu as dit. Mais d’abord cuis-moi une petite galette et apporte-la-
moi ; ensuite tu en feras pour toi et ton fils. Car ainsi parle le Seigneur, Dieu 
d’Israël : Jarre de farine point ne s’épuisera, vase d’huile point ne se videra, 
jusqu’au jour où le Seigneur donnera la pluie pour arroser la terre. » La femme 
alla faire ce qu’Élie lui avait demandé, et pendant longtemps, le prophète, elle-
même et son fils eurent à manger. Et la jarre de farine ne s’épuisa pas, et le vase 
d’huile ne se vida pas, ainsi que le Seigneur l’avait annoncé par l’intermédiaire 
d’Élie. » 
 

Psaume 145 

 
 

1 Le Seigneur garde à jamais sa fidélité 
il fait justice aux opprimés ; 
aux affamés, il donne le pain ; 
le Seigneur délie les enchaînés. 

2 Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles, 
le Seigneur redresse les accablés, 
le Seigneur aime les justes, 
le Seigneur protège l’étranger. 

 

3 Il soutient la veuve et l’orphelin, 
il égare les pas du méchant. 
D’âge en âge, le Seigneur régnera : 
ton Dieu, ô Sion, pour toujours ! 

 

Lecture de la lettre aux Hébreux (He 9, 24-28) 
 

« Le Christ n’est pas entré dans un sanctuaire fait de main d’homme, figure du 
sanctuaire véritable ; il est entré dans le ciel même, afin de se tenir maintenant 
pour nous devant la face de Dieu. Il n’a pas à s’offrir lui-même plusieurs fois, 
comme le grand prêtre qui, tous les ans, entrait dans le sanctuaire en offrant un 
sang qui n’était pas le sien ; car alors, le Christ aurait dû plusieurs fois souffrir la 
Passion depuis la fondation du monde. Mais en fait, c’est une fois pour toutes, à 
la fin des temps, qu’il s’est manifesté pour détruire le péché par son sacrifice. Et, 
comme le sort des hommes est de mourir une seule fois et puis d’être jugés, 
ainsi le Christ s’est-il offert une seule fois pour enlever les péchés de la multitude 
; il apparaîtra une seconde fois, non plus à cause du péché, mais pour le salut de 
ceux qui l’attendent. » 
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (Mc 12, 38-44) 
 

« En ce temps-là, dans son enseignement, Jésus disait aux foules : « Méfiez-vous 
des scribes, qui tiennent à se promener en vêtements d’apparat et qui aiment les 
salutations sur les places publiques, les sièges d’honneur dans les synagogues, et 
les places d’honneur dans les dîners. Ils dévorent les biens des veuves et, pour 
l’apparence, ils font de longues prières : ils seront d’autant plus sévèrement 
jugés. » Jésus s’était assis dans le Temple en face de la salle du trésor, et 
regardait comment la foule y mettait de l’argent. Beaucoup de riches y mettaient 
de grosses sommes. Une pauvre veuve s’avança et mit deux petites pièces de 
monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette 
pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris 
sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu’elle 
possédait, tout ce qu’elle avait pour vivre. » 
 
Prière universelle 
 

Dieu de toute grâce, viens à notre secours 
 

Action de Grâce  
 
La sagesse a dressé une table, elle invite les hommes au festin. 
Venez au banquet du Fils de l’Homme, mangez et buvez la Pâque de Dieu. 
 
Je bénirai le Seigneur en tout temps, 
Sa louange sans cesse en ma bouche. 
En Dieu mon âme trouve sa gloire, 
que les pauvres m’entendent et soient en fête. 
 
Avec moi magnifiez le Seigneur, 
exaltons tous ensemble son nom ! 
J’ai cherché le Seigneur et il m’a répondu, 
de toutes mes terreurs il m’a délivré. 
 


